



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
ESTÉTICAS
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	005: TRAYECTORIA ACADÉMICA
CAJA	013
EXP.	146
DOC.	0001
FOJA	1
FECHA (S)	3/f

CONSULADO GENERAL DE MEXICO

y

UCLA, PROGRAMA SOBRE MEXICO

LO INVITAN CORDIALMENTE A LA CONFERENCIA

DIVERSIDAD EN LA PINTURA MURAL
PREHISPANICA

Impartida por

DRA. BEATRIZ DE LA FUENTE

JUEVES, 5 DE NOVIEMBRE, 12:00 - 1:00 P.M
#6275 "HISTORY CONFERENCE ROOM"- BUNCHE HALL

Nació en la Ciudad de México. Realizó estudios de maestría y doctorado en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional Autónoma de México. Entre sus actividades docentes destacan los cursos de historia de la crítica de arte, arte moderno y arte prehispánico en la Escuela Nacional de Antropología y en la UNAM. Fue directora de la Escuela de historia del arte de la Universidad Iberoamericana y del Instituto de Investigaciones Estéticas de la UNAM. Es miembro de número de la Academia de Artes; fundadora del Comité Mexicano de Historia del Arte. Es autora de doce libros y desde 1985 es miembro del Colegio Nacional. Obtuvo el Premio Nacional de Ciencias y Artes en 1989.

